



Asegura Monreal que desafuero de Cuauhtémoc Blanco será apegado a la ley

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- En la **Cámara de Diputados**, en la marco de la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, a quien se señala de un presunto intento de agresión sexual, el líder parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, subrayó que el recinto se va a apegar a la ley sin prejuzgar y sin establecer culpabilidades anticipadas, respetando el debido proceso. El diputado Monreal Ávila salió en defensa del derecho de su compañero de bancada a dar su versión de los hechos y decir su verdad respecto a los señalamientos que se le están haciendo y aseguró que quienes dicen que Morena está defendiendo a Blanco se equivocan.

<https://drive.google.com/file/d/1kFYCioeb0DCH-1ePdGJFah6vhnJTkXTE/view>